

LH Waltraud Klasnic bekam Knittelfelder Stadtchronik überreicht



Der Autor der Knittelfelder Stadtchronik, Johann Tschmuck, konnte bei einem Besuch Frau LH Waltraud Klasnic ein brandneues Exemplar überreichen. Frau Landeshauptmann Klasnic zeigte sich über den Inhalt sehr begeistert.. Die Chronik gibt Aufschluss über das einmalige und Charakteristische dieser Stadt und seiner Geschichte.

Statement von Frau LH Waltraud Klasnic für die Murtaler Zeitung

----- Original Message -----

From: "Prutsch Nicole" <nicole.prutsch@stmk.gv.at>

To: <tschmuck.johann@utanet.at>

Cc: <eva.leitold@stvp.at>

Sent: Monday, October 13, 2003 1:26 PM

Subject: Statement f. Murtalerzeitung



Statement von Frau Landeshauptmann für die Murtaler Zeitung:

"Zukunft braucht Herkunft - unter diesem Motto liest sich die Stadtchronik von Knittelfeld. Spannendes, wissenswertes, historisches im Spiegel der heutigen Zeit. Dieses Buch kann ich allen empfehlen, die sich über die Region in der Obersteiermark informieren wollen, da es ein sehr breites und facettenreiches Bild über diese Stadt und die dort lebenden Menschen bietet."

Waltraud Klasnic
Landeshauptmann



Jugendlicher Schwung in der Landeskunde Wartinger-Medaille für Erwachsene & Schüler des BG/BRG Knittelfeld.

Die Steiermark ist das einzige Bundesland, in dem hervorragendes Wissen um die Landesgeschichte ausgezeichnet wird. Seit 1815 gibt es dazu mit kurzen Unterbrechungen die Wartinger-Medaille. Joseph Wartinger war Archivar bei Erzherzog Johann und verfasste die erste Geschichte über die Steiermark.

Die Wartinger-Preismedaillen-Verleihung wird vom Land Steiermark und vom Historischen Verein für Steiermark organisiert. Heuer fand die Feier in Graz im Palais Attems statt und stand ganz im Zeichen des BG/BRG Knittelfeld.

Die Verleihung nahm Frau Landesrat Mag. Kristina Edlinger vor. Diese Auszeichnung gibt es auch für Erwachsene. Heuer hat Johann Tschmuck sein umfassendes Wissen um die Geschichte der Steiermark nach dem Kurs bei Frau OStR. Dr. Karin Thierrichter unter Beweis gestellt und ist so mit der Wartinger-Medaille ausgezeichnet worden.



Von links: OStR Dr. Karin Thierrichter, Landesrätin Kristina Edlinger und Wartinger-Preisträger Johann Tschmuck.



Wartinger-Medaille: Vorder- und Rückansicht.